

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Halbzeitevaluierung zu Erasmus+: Ihre Meinung ist gefragt!

Im Rahmen der Halbzeitevaluierung führt die Europäische Kommission eine öffentliche Konsultation durch und bittet Programmbeteiligte, Interessengruppen sowie Bürgerinnen und Bürger, an der Umfrage zu Erasmus+ und dessen Vorgängerprogrammen teilzunehmen.

Ihre Ideen, Vorschläge und Ansichten spielen bei der Gestaltung von zukünftigen Erasmusprogrammen eine entscheidende Rolle! Beteiligen Sie sich an der Umfrage und gestalten Sie aktiv die Zukunft von Europas größtem Bildungs-, Sport- und Jugendprojekt mit.

Bis zum 31. Mai 2017 können Sie den nachstehenden Online-Fragebogen ausfüllen und so Ihre Rückmeldungen und Anregungen zu Erasmus+ einreichen. Die Ergebnisse der Konsultation werden dieses Jahr in Form eines Berichts veröffentlicht.

Den Link zum Online-Fragebogen finden Sie [hier](#). Weiterführende Informationen können Sie [an dieser Stelle](#) entnehmen.

Besuchen Sie uns auch gerne auf unserer [Facebook-Seite](#).